

# Unsere Klassenfahrt nach Neuharlingersiel – *Ein Bericht der 6b*

## **Tag 1: Anreise und Ankunft an der Nordsee**

Montag, 28.10.2024

Wir sind um 8:00 losgefahren und trafen uns um 7:40 neben der Bushaltestelle, vor dem Goerdeler Gymnasium. Es kamen zwei Busse und wir teilten uns den Bus mit der 6a. Die 6c und die 6d mussten sich den anderen Bus teilen. Wir bekamen alle noch ein kleines Heftchen, in dem Reisespiele und noch vieles mehr drinstanden. Als wir unsere Koffer verstaut hatten, haben wir uns auf unsere Plätze gesetzt. Alle saßen und wir fuhren los.

Wir mussten insgesamt 3h 30min fahren. Kurz vor dem Ende haben wir eine kleine Rastpause gemacht, bevor wir an dem DJH-Resort ankamen. Im ersten Stock angekommen wurden wir auf unsere Zimmer verteilt und bekamen jeweils zwei Zimmerkarten. Danach bekamen wir eine kleine Einführung. In unserem Heftchen stand eine Rallye, die wir danach bewältigen sollten. Bei dieser Rallye ging es darum, das DJH-Resort zu erkunden. Wir mussten Orte und gegenständliche Sachen wie Billardtische finden. Danach durften wir auf unsere Zimmer gehen.

Um 18 Uhr gab es Abendessen. Kurz danach haben wir eine Nachtwanderung gemacht. Nach der Nachtwanderung sind wir wieder auf Zimmer gegangen und haben uns bettfertig gemacht.

## Tag 2: Strand und Floß bauen

Dienstag, 29.10.2024

Am zweiten Tag wurden wir von unseren Lehrern und Lehrerinnen um 7:10 geweckt. Um 7:30 sind wir dann zum Frühstück gegangen. Als wir fertig waren, haben wir uns fertig gemacht, um zum Strand zu gehen. Wir sind von der Jugendherberge ca. 10 Minuten bis zum Strand gelaufen. Wir durften uns am Strand frei bewegen, es waren viele Möwen dort. Es war sehr kalt und regnerisch, dann sind wir wieder zur Jugendherberge zurückgegangen. Wir durften ca. 45 min auf unserem Zimmer verbringen. Danach sind wir zum Floß Bauen am Teich der Jugendherberge gegangen. Es gab vier Gruppen mit unterschiedlichen Farben. Die Farben waren blau, grün, rot und gelb. Wir bekamen Gegenstände, mit denen wir unser Floß bauen sollten. Nur von einem Team ist das Floß geschwommen, alle anderen Flöße sind, bevor sie ins Wasser konnten, auseinandergefallen. Nachdem wir fertig waren, durften wir ca. eine Stunde auf unser Zimmer, danach haben wir zu Abend gegessen, und eine Nachtwanderung gemacht. Als wir dann alle auf unsere Zimmer durften, haben wir noch ein bisschen Fernseher geguckt, danach war Nachtruhe. Wir sind natürlich nicht schlafen gegangen, wir haben "Wahrheit oder Pflicht" gespielt. Was wir uns da gefragt haben, ist Geheimsache. Um etwa halb zwölf sind wir dann ungefähr schlafen gegangen. Da wir alle ziemlich müde waren.



### Tag 3: Wattwanderung und Geocaching an der Nordsee

Mittwoch, 30.10.2024

Wir starteten den Tag mit einem leckeren Frühstücksbuffet in unserer Jugendherberge. Danach gingen wir alle auf unsere Zimmer und bereiteten uns auf das von der Jugendherberge organisierte Geocaching vor. Wir wurden in zwei Gruppen aufgeteilt und machten uns auf den Weg zu den ersten Koordinaten. Um die Koordinaten zu finden, bekamen wir ein GPS-Gerät. Bei jedem Ort, den uns das GPS-Gerät angezeigt hatte, wurde uns eine Frage gestellt, die nur an dem jeweiligen Ort beantwortet werden konnte. Teilweise funktionierte das GPS-Gerät nicht und wir waren länger als geplant unterwegs, weshalb wir etwas schlechte Laune hatten. Am Ende haben wir uns trotzdem über den kleinen Schatz gefreut (Schokolade). Nach dem anstrengendem Geocaching brauchten wir alle eine kleine Pause und hatten ein bisschen Zeit auf unseren Zimmern. Nach der Pause ging es auch schon weiter, denn wir hatten eine Wattwanderung, ganz in der Nähe, gebucht. Dort wurde uns von einer netten Führerin viel zum Watt und seinen Lebewesen erklärt. Da wir alle noch nicht an das Laufen im Watt gewöhnt waren, gab es einige Stürze, weshalb ein paar Kinder leider nicht die ganze Wanderung machen konnten. Trotzdem hat es allen sehr Spaß gemacht und wir sind anschließend zurück zur Jugendherberge gelaufen, wo ein leckeres Abendbrot schon auf uns wartete. Danach sind wir alle müde ins Bett gefallen.



## Tag 4: Die Rückfahrt und der Besuch im Universum

Donnerstag, 31.10.2024

Am 31.10.24 fuhren wir ca. um 10 Uhr an der Jugendherberge (DJH-Resort) los ins ‚Universum‘ Bremen. Nach ca.11:30 h kamen wir in Bremen an. Direkt am Eingang des Universums sahen wir eine große Anlage mit einem roten Auto, das man mit Hilfe von Körperkraft allein hochziehen konnte. Eine Mitarbeiterin hat uns dann einen kleinen Einführungsfilm gezeigt, damit wir uns im Universum gut zurechtfinden. Sie hat uns dann noch ein paar Regeln erklärt. Anschließend haben wir uns in Gruppen aufgeteilt und durften endlich los. Wenn man durch einen Tunnel im Freien gegangen ist, kam man in den sogenannten Wal, dort gab es mehrere Etagen. Zum einen die Etage Natur, auf der man zum Beispiel die Wolken anfassen konnte. Dann gab es noch die Etage Mensch. Dort konnte man zum Beispiel durch ein Tastlabyrinth laufen oder sein Gedächtnis auf die Probe stellen und es gab auch noch die Etage Technik. Dort gab es Roboter und vieles mehr. In dem anderen Gebäude gab es eine Sonderausstellung zum Thema künstliche Intelligenz. Wir haben da viele verschiedene Texte gelesen und uns über das Thema künstliche Intelligenz informiert. Um ca.15:30 sind wir dann weiter zum Goerdeler gefahren. Dort angekommen haben wir alle unsere Eltern wiedergesehen und durften unsere Koffer ausladen.

**Es war eine großartige Klassenfahrt!!!**

*6b, November 2024*

